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■品川ブロック■ 平成18年９月８日ª 15時、渋谷本町「教育会館」

対　応　策情報交換等のテーマ

〔事前に寄せられたテーマ〕

〇グッドマークステッカー活動の現況と利用、他

（林　品川支部長：別紙１）

〇別紙１

〔その他の情報交換〕

〇指定工場の廃止新規と支部間移動の支部指定工場入会金の取扱い

①　ブロック支部運営規程が「ブロック支部に指定工場部会を置

く」と規定する中で、支部の廃止新規に伴う指定部会の入会金

の取扱いが統一されていない。

②　支部間移動に伴う支部入会金は３万円と定められているが、

支部指定工場部会の入会金の取扱いが支部で異なっている。本

部主導による統一は無理な面があるのであれば、ブロック内だ

けでも「申し合わせ事項」として統一して欲しい。支部毎に金

額の相違があると弊害がある。

○本部指定工場部会での検討を要

請した。

〔事前に寄せられたテーマ〕

〇各種講習会の申し込み、今後の対応

（後藤　江東支部長：別紙２）

○別紙２

〔その他の情報交換〕

〇研修会申込み方法等について

①　インターネット受付方法に問題があり、会員メリットは何も

無い。サーバーのトラブル、資料の受渡し方法、ＩＣカードへ

の事前チャージ等の問題がある。

②　システム変更の十分で詳細な説明も無く、会員無視の事務局

押し付けである。支部長会等で十分な説明と議論を経て、理解

を得た上で進めるべきである。

○インターネット申し込み受付

は、平成16年１月スタートの

TOSS業務統合システムの重要

な要素として、事業計画で取上

げて推進してきた。

今般、検査員研修受付時にサ

ーバーのトラブルが発生したこ

とをお詫び申し上げ、説明不足

については今後に活かしたい。

■足立ブロック■ 平成18年９月６日π 18時30分、浅草「葵丸進」
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③　システム導入に際し、会員の利便性を最優先に考慮した議論

が行われず、事務合理化等の理由で、会員メリットを考えた変

更となっていない。

④　支部事務局で簡単に申込みが出来たのが不便になった。

資料の受渡し、ＩＣカード事前

チャージ等の問題点は認識してお

り、対処策を検討する。

○引き続き、支部事務局での受付

も可能とする。

インターネット環境は社会的に

拡大傾向であり、今後のOSS対応

等、インターネットの活用は事業

の維持発展に不可欠と理解してお

り、会員へのご指導をお願いする。

〔その他の情報交換〕

〇練馬地区への軽自動車検査場誘致運動

ブロックとして、各支部会員へ軽自動車車検台数集計を依頼し

ており、確実な裏付けの数値を打ち出して実現に向けた要望をし

ていきたい。

〇ブロック新年会の開催

８支部の垣根を越えて、ブロック新年会を平成19年１月15日に

開催予定。新年会に、関係国会議員、区議会先生方もお招きし、

軽自動車検査場の誘致に本腰を入れて取組んでいきたい。

〇国家予算並びに税制改正等に関する要望書について

要望事項２の中で、「工員数５名以上」の指定基準緩和につい

て、業界としての異業種参入の防波堤との考え方もある。

〇NOX・PM法不適合車に対する適正な取扱いについて

①　支部指定工場部会で、再確認の意味合いを含め徹底方をお願

いする。

②　指定事業者内部の問題であり、「社内チェック、自主点検」

実施の徹底が必要である。

○工員数は変動するものであるこ
と、また、全国的にも工員数の
緩和要望が多くある。東整振と
しても緩和の要望を今後も継続
していきたい。

○本部指定工場部会において取り
上げていただくよう要請した。

〔その他の情報交換〕

〇多摩軽自動車検査場移転に関する署名活動

多摩ブロック会員の79.1％の署名協力を頂いた。陳情を展開する。

〇指定整備事業適正化

①　多摩支所が窓口となり、指定部会176会員のメール登録と適

時メール送信による伝達事項の徹底を図ることとした。

○本部指定工場部会での検討を要

請した。

■練馬ブロック■ 平成18年９月15日ª 15時、渋谷本町「教育会館」

■多摩ブロック■ 平成18年９月22日ª 14時、国立「多摩支所」



20 整備 in Tokyo 2006年11月号

②　廃止新規に伴う指定工場部会のブロック支部入会金の有無を

統一すべき。

〇都整商事業利用度ブロック表彰制度

キャンペーンの取組みにブロック毎の格差があり、ポイント付

保方法の見直し改善をすべきである。

〇東京都予算に対する要望書

要望事項４「軽自動車納税事務オンライン化」について、ＩＴ

化時代に所轄市町村でないと納税証明書の発行が出来ない。登録

自動車についても他県からの移転車両について同様であり、オン

ライン化の措置をお願いする。

〇協同組合加入工場の民間車検場掲示

協同組合加入の認証工場が自工場に民間車検場の看板を掲げる

ことは問題ではないのか。指定部会等で対応の検討をお願いする。

○事業委員会で他ブロックからの

意見も踏まえて検討する。

○継続して要望することとし、機

会を捉えて訴えていく。

○調査のうえ対応する。

〔その他の情報交換〕

〇早朝研修会の出席者数

早朝研修会への役員派遣は、ブロックとしての人数調整でも良

いのか。

〇多摩軽検査場移転に関する情報

三多摩自動車協会の関係もあり、八王子ブロックも関連するの

で、多摩軽自動車検査場の移転に関する最新情報を教えて欲しい。

〇NOX・PM法不適合車に対する適正な取扱い

①　「うっかりミス」での間違い、故意による不正とは言い難い、

停止期間25日は厳しすぎる。

②　指定整備事業者として死活問題であり、振興会として軽減措

置の要望等、何らかの働きかけをお願いする。

③　更新前に気づき、更新しなかった場合も処分対象となるのか。

④　保安基準適合証を交付したとしても、車検有効期間の更新が

出来ないのであるから処分はおかしい。

〇スピードリミッタ不適合車に対する取扱い

８トン以上のトラックのスピードリミッタでの処分も同様か。

部品発注して部品入庫まで２週間以上もかかる場合がある。

〇かけこみ110番の支部説明会

〇会費未納事業場への通知方法

○地元選出議員との研修会であ

り、できるだけ地元役員の出席

が望ましい。

○振興会として、会長名で検査施

設改善の要望を行った。

○NOX・PM法不適合車に対する

処分基準が明確になっているの

で、これに従わざるを得ない。

全指定事業場への徹底を期した

い。

○使用過程車で装着義務付け自動

車については検査証備考欄の記

載事項にご注意方願いたい。

○支部からの要請に応じる。

○督促は３度実施し、２回・３回目
は配達証明郵便。これらの督促
に応じない場合は内容証明郵便
で「資格喪失」通知を送達する。

■八王子ブロック■ 平成18年９月12日∏ 18時、立川「グランドホテル」
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９月ブロック毎支部長会資料

支部長から寄せられた情報交換等のテーマ

【品川ブロック】

１．グッドマークステッカーの活動の現況と利用について。

《頒布状況は減少傾向であり、事業指導委員会で普及促進を含めて検討してまいりたい。》

２．グッドマークのプリント用マークを製作する考えは？

《ユニフォーム等へのマーク製作の要望と受取る。》

３．マイカー点検教室を成功させようとjaspaでも呼びかけているが、ユニフォーム等、各支部

では50枚程度しか作れないので、本部でまとめてＴシャツの用意が出来ないものか。（帽子と

共に購入する）

《本部貸出し用として、ジャンパー、Ｔシャツの製作検討を今後の課題としたい。支部に必要

枚数等の調査も必要である。》

林　品川支部長

【足立ブロック】

各種講習会（検査員・整備主任者・事業主等）の申し込み、今後の対応について

１．資料は会場で受取れないか。

２．受講料の支払い及びＩＣカードへのチャージは自動引落としが出来ないか。

３．支部のパソコンから申し込みが出来ないか。

支部としてのＩＣカードを作り、本部へは自動引落としにて支払いする。

４．江東区にも会場を設けて欲しい。

江東区文化センター……………東京メトロ東西線「東陽町駅」徒歩２分

江東区総合区民センター………都営地下鉄新宿線「西大島駅」の上

５．江東支部会員中トスネット未接続は70社（33.4％）あり、これらの会員が少しでもデメリ

ットになる事は避けて欲しい。

後藤　江東支部長

支部長から寄せられた情報交換等のテーマ

９月ブロック毎支部長会資料
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従前からの検討課題であるが、資料冊数の増加、入場許可が午前９時とされる公共施設会場

があることなどの事情により、昭和63年から現在の事前配布とさせていただいている。

今般は、既にお持ちの会員カードを活用したシステムとした。プリペイドカード方式のため、

銀行口座からの引き落としは現状ではできないので、「インターネットバンキング」及び「ペ

イジー」を活用した「チャージ口座への振込システム」を検討している。

整備工場の「認証番号」及び「パスワード」を用いて申し込むことが出来る。

ただし、当該事業場のＩＣカードに事前チャージされていることが条件となる。

江東区亀戸の「亀戸文化センター」を会場として設けているが、ご要望に十分に配慮しつつ

会場設定をして参りたい。

インターネット（携帯電話を含む）からの申し込みのほか、従来の支所窓口や支部のご協力

をいただいた支部受付を併用しており、これからも会員サービスの向上を旨として努力して参

りたい。

しかしながら、インターネット環境は社会的に拡大傾向であり、今後のOSS対応等、インター

ネットの活用は事業の維持発展に不可欠と理解しており、会員へのご指導をお願いする。

２．受講料の支払い及びＩＣカードへのチャージは自動引き落としが出来ないか？

１．資料は会場で受け取れないか。

３．支部のパソコンから申込みが出来ないか。

４．江東区にも会場を設けて欲しい。

５．江東支部会員中トスネット未接続は70社（33.4％）あり、これらの会員が少しでもデメリッ

トになる事は避けて欲しい。

各種講習会（検査員・整備主任者・事業主等）の申込み、今後の対応について

江東支部会員PCのネットへの接続状況

３８事業場の内訳 ７０事業場の内訳

インターネット トスネット

○ × ○ ×

171 38 139 70

専　　業

自　　家

ディーラー

限　　定

専　　業

自　　家

ディーラー

限　　定

27

11

0

0

45

19

5

1




